

CHÂTEAU  
LA GRÂCE DIEU DES PRIEURS  
SAINT-ÉMILION GRAND CRU

by ART RUSSE



## VERA MUKHINA

Uzbek Girl with a Jug - 1933

Fille Ouzbèke avec une cruche -1933

50 cm  
Bronze

UK The powerful magnum Chateau La Grace Dieu des Prieurs, Saint-Emilion Grand Cru 2018 by Art Russe is impressive not only in size. Its label features an artwork from the collection of the Art Russe Foundation, remarkable both for its artistic merit and for the history of its creation. A slender figure of a girl, the flowing folds of the dress, the many braids, the confident step, and a seemingly weightless jug on the shoulder: this is ' Uzbek Girl with a Jug'.

FR Le puissant magnum Château La Grâce Dieu des Prieurs, Saint-Émilion Grand Cru 2018 by Art Russe n'impressionne pas que par sa taille. Son étiquette est décorée d'une œuvre de la collection de la Fondation Art Russe, remarquable tant par sa valeur artistique que par l'histoire de sa création. La silhouette svelte d'une fille, les plis fluides de la robe, les tresses abondantes, le pas confiant, et une cruche apparemment sans poids sur l'épaule – voici la sculpture 'Fille ouzbèke avec une cruche'.